## CONSEJO CONSULTIVO

**Peter Sutherland** (Presidente del Consejo Consultivo) es Presidente de BP p.l.c y de Goldman Sachs International. En la actualidad forma parte de los Consejos de Administración de Investor AB y del Royal Bank of Scotland Group plc. Antes de ocupar su cargo actual, se desempeñó como Fiscal General de Irlanda, Comisario Europeo responsable de la Política de Competencia y Director General del GATT y, luego, de la Organización Mundial del Comercio.

Jagdish Bhagwati es Catedrático de la Universidad de Columbia y Senior Fellow en economía internacional del Consejo de Relaciones Exteriores. Fue Consejero de política económica del Director General del GATT y Asesor Especial de las Naciones Unidas sobre Globalización. Ha sido distinguido con numerosos títulos honoríficos y premios, como el Premio por la Libertad que compartió con Sir Leon Brittan. Su último libro, "In Defense of Globalization", fue publicado en marzo de 2004.

Kwesi Botchwey, actualmente Presidente Ejecutivo de African Development Policy Ownership Initiative (ADPOI), fue Ministro de Finanzas de Ghana durante 13 años. En 1996 se incorporó al Instituto de la Universidad de Harvard para el Desarrollo Internacional (HIID) y, posteriormente, al Centro para el Desarrollo Internacional de la misma Universidad (CID). Ha integrado prestigiosos grupos de expertos, ha sido Presidente del Grupo de Expertos de la Commonwealth para el buen gobierno y la eliminación de la corrupción en la gestión económica, y del Grupo de Personalidades Eminentes para la Evaluación Independiente del Nuevo Programa de las Naciones Unidas para el desarrollo de África en el decenio de 1990.

Niall FitzGerald es Presidente de Reuters. Anteriormente fue Copresidente y Gerente General de Unilever. Ocupa asimismo los cargos de Presidente de la Advertising Association, Presidente del Conference Board, Copresidente del Diálogo Empresarial Transatlántico (TABD), miembro del Consejo de Fundación del Foro Económico Mundial, del Consejo Consultivo Internacional del Council on Foreign Relations, miembro del Directorio de la Leverhulme Trust y miembro de la Royal Society of Arts. Integra asimismo el U.S. Business Council y el International Business Council. Forma parte de diversos órganos consultivos, como el Consejo Consultivo de Inversiones Internacionales del Presidente de Sudáfrica y el Consejo Internacional de líderes de empresa ante el Alcalde de Shanghai.

Koichi Hamada, en 1986 se trasladó a la Universidad de Yale para ocupar la cátedra de economía, después de haber sido catedrático de esa misma materia en la Universidad de Tokio. Entre sus campos de investigación cabe citar la economía internacional, la macroeconomía, y el derecho y la economía del Japón. Fue Presidente del Instituto de Estudios Económicos y Sociales del Gabinete del Japón (2001-2003). También actuó como evaluador externo para el Servicio Reforzado de Ajuste Estructural (SRAE) del FMI.

John H. Jackson es Catedrático de Derecho del Law Center de la Universidad de Georgetown, donde dirige el Instituto de Derecho Económico Internacional, y es Jefe de Redacción del Journal of International Economic Law. Anteriormente fue titular de la Cátedra Hessel E. Yntema de Derecho en la Universidad de Michigan, Asesor General de la Oficina del Representante de los Estados Unidos para las Cuestiones Comerciales Internacionales y Vicepresidente Asociado de la Universidad de Michigan. Ha sido distinguido con el Wolfgang Friedman Memorial Award (Universidad de Columbia) por su contribución al derecho internacional y con un título honorífico de la Universidad de Hamburgo en Alemania; fue elegido para pronunciar la serie de conferencias Hersch Lauterpacht en la Universidad de Cambridge, Inglaterra, en noviembre de 2002.

Celso Lafer es Profesor de la Facultad de Derecho de la Universidad de São Paulo. Fue Ministro de Relaciones Exteriores del Brasil (2001-2002) y presidió la delegación del Brasil en la Conferencia Ministerial de la OMC celebrada en Doha, que puso en marcha la Ronda de Doha para el Desarrollo. De 1995 a 1998 fue Embajador, Representante Permanente del Brasil ante la OMC, las Naciones Unidas y sus organismos especializados en Ginebra. Presidió el Órgano de Solución de Diferencias en 1996 y el Consejo General en 1997. Fue Ministro de Desarrollo, Industria y Comercio en 1999 y antes, en 1992, Ministro de Relaciones Exteriores.

Thierry de Montbrial es Presidente y fundador del Instituto Francés de Relaciones Internacionales. Ha sido Profesor de Economía en la Ecole Polytechnique desde 1974 y, desde 1995, Profesor de Economía y Relaciones Internacionales del Conservatoire National des Arts et Métiers. Puso en marcha la Unidad de Planificación Política del Ministerio de Relaciones Exteriores de Francia, que dirigió de 1973 a 1979. Es autor de varias obras sobre economía y relaciones internacionales, y escribe regularmente una columna en "Le Monde".